

So mussten wir zu unserem großem Bedauern letztendlich erkennen, dass eine Weiterführung unseres Unternehmens aus all diesen Gründen nicht mehr möglich ist. Uns bleibt keine andere Wahl als den Geschäftsbetrieb **endgültig zum 31. Januar 2023** einzustellen und das Unternehmen aufzulösen.

Diese notwendige Entscheidung bedauern wir sehr und macht uns tief betroffen und traurig!

Ein großes Dankeschön an Sie, liebe Kundinnen und Kunden, die teilweise über mehrere Generationen hinweg die Treue zu unserem Geschäft aufrecht erhalten und Ihr Vertrauen unserer Familie stets entgegengebracht haben.

**Das war für uns eine besondere Ehre
und der schönste Lohn für unsere Arbeit!!!**

Wir bitten Sie um Verständnis für unsere Entscheidung.

Bitte unterstützen Sie bei Ihren Einkäufen das noch vorhandene Handwerk und den Mittelstand – sie sind Deutschlands Rückgrad!

Ihre Familie Michaelis-Neupert

*Ruth und Reiner
Heidrun und Cliff mit Lena*

Was für Sie noch wichtig ist:

Wir beabsichtigen, Sie verehrte Kund*innen im Januar 2023 bis zum Monatsende in gewohnter Weise weiter zu bedienen, vorbehaltlich, dass es unser Waren- und Personalbestand ermöglicht.

Im Umlauf befindliche Gutscheine und Wurstaktien werden selbstverständlich eingelöst. Bitte hierzu um rechtzeitige Vorlage **bis spätestens zum 31. Januar 2023 oder dann nach Absprache.**



...die appetitliche Adresse

Verehrte Kundinnen und Kunden!

Im nächsten Jahr, also **2023**, hatten wir die Absicht das 140jährige Bestehen unserer handwerklichen Traditionsmetzgerei zu begehen.

Fünf Generationen unserer Familie haben mit Fleiß, Sorgfalt und großer Verantwortung unser Geschäft erfolgreich geführt. Dies geschah Hand in Hand mit tüchtigen und loyalen Mitarbeiter*innen zur Versorgung unserer Kundschaft mit tadellosen Fleisch- und Wurstwaren.

Zwei Weltkriege, zwei Inflationen, wirtschaftliche Krisen und Behinderungen (wie z.B. monatelange Straßensperrungen) wurden durch das gute Miteinander gemeistert.

So sind wir heute noch die einzige bestehende und selbst produzierende Traditionsmetzgerei im Umkreis von acht Gemeinden.

Unser Geschäft und die von uns hergestellten Produkte genießen einen ausgezeichneten Ruf in der gesamten Region. Darauf sind wir alle sehr stolz. Nicht zuletzt essen täglich Belegschaft und Familie mit großem Appetit unsere Erzeugnisse, denn wir alle wissen, dass nur bestes und frisches Fleisch als Rohstoff bei uns verarbeitet wird. Die Gourmetzeitschrift